



CHRISTOPH PLONDKE

Instrumentallehrer für Klavier

KONTAKT

Christoph.plondke@vg-rhein-selz.de

Ich unterrichte seit knapp 40 Jahren an der Jugendmusikschule Rhein-Selz Klavier und das seit 1994 in Gruppen.

Schwerpunkt meiner Arbeit ist das Spielen an 4-6 Instrumenten für Gruppen von 4-7 Kindern im Grundschulalter. Darüber hinaus betreue ich die Kinder im Orientierungsjahr in meinem Fachbereich.

Als „Farbenhörer“ (Synaesthetiker) beziehe ich Kunst und Gestalten mit Kindern jeden Alters (inklusiv und integrativ) in den Unterricht mit ein.

Meine Unterrichtstage sind von Montag bis Freitag an der Musikschule in Oppenheim, Rheinstrasse 43, Raum 1a+b.

Die Unterrichtszeiten sind immer 13.00 Uhr bis 19.00 Uhr.